

Fecha <b>12.06.2009</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------



## **CCE, evalúan con Calderón programas contracíclicos**

La Comisión Ejecutiva del CCE, que preside Armando Paredes, presentará hoy al presidente Calderón un balance de los problemas operativos que se han registrado con los programas para reactivar la economía

**U**na queja generalizada que los líderes del sector privado expondrán hoy ante el presidente Calderón es que se registran altibajos en los avances de las medidas contracíclicas que se han adoptado desde principios de este año.

Entre los programas que presentan los mayores problemas o rezagos están los apoyos al paro técnico ya que la reglas tuvieron que modificarse en dos ocasiones para que realmente fueran atractivas a los empresarios y apenas ahora que se modificó la base de trabajadores que mantendrán su empleo es cuando el programa realmente está comenzando a funcionar porque ya se inscribieron 180 empresas pero se perdieron casi cinco meses por la reticencia de la Secretaría de Economía en mejorar la reglas.

Otro de los programas con retrasos es el desarrollo de proveedores para compras gubernamentales que también coordina la Secretaría de Economía y aquí una de las demandas del sector privado es eliminar a los intermediarios que son las empresas que son las proveedoras del gobierno pero que no son las fabricantes directas lo que se debe tanto a actos de corrupción como a las trabas para que las empresas de menor tamaño puedan realmente convertirse en proveedoras.

También preocupan al sector privado los rezagos en el caso de Pemex porque la reforma avanza a cuenta gotas cuando el compromiso gubernamental era meter el acelerador a fondo en temas como los contratos múltiples y también el desarrollo de proveedores.

Hay programas que en opinión del CCE si muestran avances como es el empleo temporal que sí está contribuyendo a generar empleos en las zonas marginales.

Lo que sorprende es que un tema en el que sí se están registrado avances es en la revisión de la agenda de la competitividad y aquí hay que reconocer la labor de **Patricia Flores Elizondo**, la Jefa de la oficina de la Presidencia de la República porque se ha realizado una exhaustiva revisión de los temas de competitividad en coordinación con el CCE y el IMCO lo que se refleja finalmente en una mejoría en las indicadores del país.

Desde luego el tema de la reforma fiscal es prioritario para el CCE que ha mantenido reuniones con dirigentes del PAN y PRI

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>12.06.2009</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

aunque todavía no con **Chucho Ortega** del PRD para reiterarles la necesidad de que sí se apruebe una reforma que incremente la recaudación y que implica eliminar exenciones al IVA e ISR aunque el acuerdo es esperar a que pasen las elecciones de julio porque hoy ni siquiera el PAN quiere hablar de modificar el IVA.

### **AMPLIARÁ IXE SUCURSALES**

Como le explicamos ayer la decisión de **Enrique Castillo Sánchez Mejorada** de Grupo Ixe, de vender su afores o más bien su cartera de clientes y activos se debe a la ventana de oportunidad que abrió la Consar al permitir a las afores ceder su cartera.

El monto de la operación no lo ha dado a conocer ni IXE ni Banorte-Generalli porque no se quiere distorsionar al mercado ya que hay varias afores que están en la misma situación de IXE y que tendrán que vender su cartera porque tienen mínimas o nulas posibilidades de competir frente a las grandes afores que fueron las grandes beneficiadas con el cambio de cobro de comisiones ya que durante los primeros 10 años cobraron comisiones por aportaciones y ahora lo hacen por saldo.

Por lo que respecta a IXE, podemos confirmarle el objetivo es fortalecer la red de sucursales no sólo de IXE banco sino de Banco de Uno porque a pesar de la crisis **Enrique Castillo Sánchez Mejorada** está convencido de que sí una buena estrategia el mantener al grupo con dos bancos. Actualmente la red de Ixe es de 132 sucursales y 13 de Banco de Uno y la meta es terminar este año con 150 sucursales en IXE.

### **OTRAS AFORES EN LA MIRA**

Las cifras sobre el número de clientes de las afores revelan la fuerte concentración entre las grandes afores y las dificultades de las más pequeñas para continuar operando.

De los 26.4 millones de cuentas en las afores Banamex tiene 5.9 millones; ING, 4 millones; Bancomer 3.6; Banorte 2.5; Profuturo 2.6; Principal 1.5; XXI 2.4 millones y HSCB e Inbursa tienen 1.1 millones. El resto de las 19 afores que se mantienen operando tienen menos de un millón de clientes y las que se prevé que recurrirán también a la cesión de cartera son:

Ahorra Ahora, Afirme Bajío, Argos y Scotia que tienen menos de 50 mil cuentas cada una.